

No. 1479

印 パ 歴 訪

— 中曾根首相 —

パキスタンとインド両国を訪問した中曾根首相は、4月30日、最初の訪問国パキスタンのイスラマバード空港に到着。空港にはハク大統領が出迎え、歓迎行事が行われた。日本の首相がパキスタンを訪問したのは1961年の池田首相以来23年ぶり。ハク大統領との首脳会談で、日本は「できる限りの援助をしたい」と約束。これに対しハク大統領は感謝の意を表明した。5月2日、一行はペシャワールのアフガニスタン難民キャンプを視察。首相は同キャンプに収容されている難民とひざを突き合わせて対話し、「故国への名誉ある帰還ができるまで、強力に援助を続ける」と激励した。翌3日、一行は第二の訪問国インドに到着。ガンジー首相との日印首脳会談では、核廃絶、核軍縮の必要性で双方が一致した。インド独立の父、ガンジーがだびにふされた地、ラージ・ガート。鳶子夫人も一緒に花輪をささげた。日本の首相として、はじめてニューデリーのインド議会で演説した中曾根首相。800人の議員から大きな拍手がわいた。

動 物 は 友 達

子供の健やかな成長を願って大空に舞う鯉のぼり。ゴールデンウィークの各地は子供連れで大賑わい。ここ、群馬県のグリーン子供牧場は子供の天国、緑のジュータンの上でチビッ子が大はしゃぎです。牧場というだけあって子供の遊び相手はすべて動物。5月のさわやかな風にさそわれて羊も衣変えです。人気の的はアヒルの50メートル競走。アヒルはなかなか言うことをきいてくれませんねー。

しかし、子供は遊びの天才。一日で動物たちとすっかり仲良くなりました。